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Der Schritt ist logisch. Beim Valze waren einfach zuwenige Internatsplätze, da können andere
Vereine mehr bieten und der Raum ist bei uns sehr begrenzt. Die freien Zimmer werden nun als
Büros benötigt, Personal wird bei uns nicht weniger. Ein großes Internat nahe Trainingsgelände
und der Berthold-Brecht-Schule ist da ein Vorteil. In St. Paul kann man auch nicht alle
unterbringen, außerdem ist das weiter weg von der Schule und Club.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/10176-nlz-allgemein/?postID=2924818#post2924818

https://www.glubbforum.de/forum/thread/10176-nlz-allgemein/?postID=2924818#post2924818

